

Die zwei neidischen Schwestern.



Es war einmal ein König in Persien, Namens Chosru Schah, der sich gern verkleidete und mit einem vertrauten Diener die Straßen der Stadt durchtrieb.

Eines Abends ging er mit seinem Großvezier aus seinem Palaste in die Stadt und hörte in einer Gegend, wo gewöhnliche Leute wohnten, laut sprechen. Durch die Thürspalte des Hauses bemerkte er drei Schwestern, welche auf dem Sopha saßen und

sich nach dem Abendessen unterhalten.

„Da wir einmal alte Weiber sind“, sagte die Älteste, „so